

Bhabinkamtibmas Desa Karyasari Sambang Kepada Aparat Desanya Dan Berikan Himbauan Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 2, 2024 - 14:58



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Rengasdengklok, Polres Karawang Polda Jabar, Desa karyasari Kec.Rengasdengklok Aipda Damo Sulaeman melaksanakan kegiatan sambang

dengan aparat desa nya bapak Maman sekaligus antisipasi gangguan Kamtibmas C3 (Curat, Curas Curanmor),
Senin (02/09/2024).

Kegiatan Patroli sambang dilakukan guna menjaga tali silaturahmi serta menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas kepada aparat desa Binaanya yang sedang melaksanakan tugas di Kantor Desa Binaanya desa Karyasari Kec. Rengasdengklok Kab. Karawang

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain.S.IK.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.SH. mengatakan, kegiatan sambang dialogis untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, dan sekaligus antisipasi gangguan kamtibmas seperti Curat, Curas, Curanmor

"Kegiatan sambang dan dialogis yang dilakukan oleh anggota bhabinkamtibmas, sebagai upaya untuk tetap terjaganya silaturahmi dan memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban diwilayah hukum Polsek Rengasdengklok", Ucap Kapolsek Acp Edi Karyadi,
Senin (02/09/2024)

Dijelaskan Kapolsek, dalam menjaga Kamtibmas salah satunya dengan memberikan himbauan kepada Aparatur desa nya untuk turut serta membantu tugas kepolisian

"Menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif tentu perlu adanya kerjasama dan turut serta aparat desa untuk membantu tugas Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan tempat tinggal masing - masing.",ujarnya

Kegiatan sambang dan dialogis penting dilakukan untuk lebih mendekatkan lagi Kepolisian dengan masyarakat nya

"Sambang dan dialogis yang kita lakukan ini sangat bermanfaat, karena disamping kita silaturahmi juga lebih mendekatkan diri dengan masyarakat di Desa,"pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain